

## Crecimiento económico de 2.77% en 2008, revela sondeo de Banxico a la IP (El Financiero 04/03/08)

Crecimiento económico de 2.77% en 2008, revela sondeo de Banxico a la IP (El Financiero 04/03/08) Eduardo Jardón  
Martes, 4 de marzo de 2008 Los analistas del sector privado revisaron a la baja sus expectativas de crecimiento y de generación de empleo para este año. De acuerdo con los resultados de la encuesta del Banco de México (Banxico), se prevé que este año la economía mexicana avanzará a un ritmo de 2.77 por ciento, por debajo de 2.82 por ciento que se estimó en el sondeo anterior. Con esta tasa de crecimiento, los especialistas pronostican que la generación de empleos formales será de 649 mil en este año, cantidad que se compara negativamente con la proyección anterior, de 675 mil. Para la economía de Estados Unidos, el consenso de especialistas prevé un crecimiento de 1.7 por ciento, resultado similar a la encuesta de enero. De concretarse esta cifra, la actividad económica en ese país reportaría su menor alza en seis años. Los expertos en economía consultados por el Banxico también hicieron ajustes a la baja en sus pronósticos de inflación y tipo de cambio. De acuerdo con los resultados del sondeo, el incremento en el índice general de precios en este año será de 3.73 por ciento, menos que 3.81 por ciento estimado en el reporte anterior. Para 2009 disminuyeron de 3.49 a 3.46 por ciento sus pronósticos y se espera que en 2010 la inflación sea de 3.41 por ciento. Las previsiones referentes al precio del dólar presentaron ligeras disminuciones respecto al sondeo anterior. Para el cierre de este año se espera que el tipo de cambio se ubique en 11.06 pesos, por debajo de los 11.13 de la encuesta de enero. Respecto a 2009, la estimación bajó de 11.29 a 11.26 pesos. En opinión de los consultores, la reforma al sector energético, la laboral y una mayor desregulación son necesarias para propiciar mayores flujos de inversión, tanto nacionales, como extranjeros. Estas menciones representaron 53 por ciento de las respuestas, en cuanto a las tareas o principales políticas que se requieren para fomentar una mayor inversión por parte del sector privado. Entre los principales factores que podrían obstaculizar el desempeño de la economía en los próximos meses destacaron la debilidad de los mercados externos y la economía mundial; la incertidumbre sobre la situación financiera internacional y la ausencia de cambios estructurales en México. Estos tres factores absorbieron dos terceras partes de las respuestas recabadas.